

Les attaques contre le Venezuela de présidents engagés envers les États-Unis sont rejetés



Caracas, 19 juin (RHC)- La ministre des Affaires étrangères du Venezuela, Delcy Rodríguez a dénoncé les attaques fréquentes contre son pays par des diplomates et par des présidents de pays de l'Amérique Latine et des Caraïbes ayant un quelconque niveau d'engagement envers les États-Unis.

Sur son compte twitter, Delcy Rodríguez a signalé que le département d'état a déployé ses ambassadeurs dans la région pour attaquer les autorités de Caracas.

La chef de la diplomatie vénézuélienne a indiqué que cette tactique de Washington sera vaincue avec force au sein de l'OEA, l'Organisation des États Américains



Radio Habana Cuba